

## Nuit Blanche parisienne

Dossier de la rédaction de H2o  
October 2012

La Nuit Blanche parisienne fait revivre l'homme d'eau

La 11<sup>me</sup>

édition de Nuit Blanche, organisée la nuit du samedi 6 octobre, mettra en lumière le patrimoine récent et les lieux qui font la ville d'aujourd'hui. En collaboration avec l'artiste Patrick Corillon, Eau de Paris met en scène l'eau parisienne à travers la légende de "l'homme d'eau". L'installation artistique créée pour la Nuit Blanche se présente sous la forme de deux tours qui se font face, des châteaux d'eau composés de citernes d'Eau de Paris qui seront visibles place Baudoyer, face à la mairie du 4<sup>me</sup> arrondissement. Des verres d'eau de Paris sont distribués aux visiteurs de la Nuit Blanche qui prendront connaissance de l'incroyable histoire de l'homme d'eau et découvriront grâce à de multiples indices des fragments de cette légende. L'homme d'eau, à la recherche de sa mère, apparaît et disparaît à des intervalles différents...

"Le projet s'articule autour de l'histoire de l'homme d'eau, présentée comme une vieille légende parisienne, une légende qui remonte pratiquement aux origines de la cité. J'imagine une légende qui s'appuie à la fois sur l'aspect mythique et quotidien de l'eau. Sur sa présence essentielle et en même temps sa banalisation dans la vie de tous les jours," explique Patrick Corillon.

Patrick Corillon

Nuit Blanche - Paris